

Proyecto Escolar Comunitario

Separación recolección de papel, plástico y aluminio que se genera en la escuela y campañas de limpieza en la comunidad

El Centro de Estudios de Bachillerato 6/5 "Francisco Z", a través de una reunión colegiada en la que participaron docentes, administrativos y un representante de padres de familia se decidió que el problema principal que afecta a la comunidad es la contaminación del suelo debido al manejo inadecuado de los residuos sólidos (no existe separación de residuos ni un servicio de recolección regular). Por ello se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) con el objetivo de disminuir la contaminación del suelo a partir de informar a la comunidad sobre los riesgos de no separar y reciclar los residuos sólidos.

El proyecto se desarrolló en tres etapas, en la primera se realizó una investigación sobre los impactos del PET y otros materiales en la salud humana y el medio ambiente. En la segunda etapa se definió la estrategia para la recolección de residuos al interior del plantel y en la etapa tres se realizaron campañas de limpieza en la comunidad.